

Información general sobre Éfeso

El nombre de Éfeso no es solamente el del yacimiento de la misma ciudad, sino que también comprende las ruinas de Artemisa, San Juan y la iglesia de la Santa María. Esta última llama particularmente la atención del mundo cristiano.

Sin embargo, estos sitios se encuentran a alguna distancia los unos de los otros. La distancia entre San Juan y Santa María, por ejemplo, es de unos 10 Km. Y si usted desea visitar los monumentos que hay entre estos dos puntos debería pasar un día entero en el área.